



## **6.260 alumnos y maestros de la AVEC se beneficiarán con Bs. 1 millón aportados por Banesco**

**Desde el año 2004, la entidad financiera mantiene un convenio de apoyo con la Asociación que ha implicado la inversión de Bs. 10,4 millones para acondicionar un total de 110 escuelas**

Más de 6 mil alumnos y profesores de 12 colegios ubicados en zonas populares se beneficiarán por las mejoras contempladas en la infraestructura física de sus planteles, gracias a la renovación del convenio de apoyo de Banesco Banco Universal a la Asociación Venezolana de Educación Católica, que contempla la erogación de Bs. 1 millón a lo largo de este año.

Reyna Roa de Andrades, coordinadora nacional de Proyectos Especiales de la AVEC, explicó que “para el año 2010 los recursos se destinarán en 99% a la consolidación de la infraestructura educativa, el resto se dedicó a la realización de nuestra Asamblea trianual”.

Gracias al aporte de Banesco serán beneficiados 6.260 estudiantes y docentes de los 12 colegios en los que se realizarán mejoras de la infraestructura como construcción de salones y canchas de usos múltiples, reparación de sistemas de electricidad y de aguas negras y construcción de laboratorios, entre otros.

Los colegios en los que se ejecutarán las obras están repartidos en toda la geografía nacional, incluyen ciudades como Tucupita, Barcelona, Barquisimeto, Coro, Maracaibo, Maracay y Mérida, por mencionar algunos.

Desde el año 2004, Banesco mantiene un convenio de apoyo con la AVEC que ha implicado la inversión de Bs. 10,4 millones para acondicionar un total de 110 escuelas de la Asociación.

Roa indicó que en el caso del año 2009, los fondos entregados por Banesco fueron distribuidos como aportes “semillas” o fermentos para infraestructura educativa. El año pasado fueron beneficiados 12.632 estudiantes y 958 docentes en las 25 escuelas atendidas, a razón de Bs. F. 30.000 por proyecto.

A juicio de Roa, “contar con aliados como Banesco constituye un fuerte estímulo, especialmente en una tarea que requiere esfuerzo sostenido en el tiempo como es educar a una persona”.

Asimismo, consideró que “es importante la manera cómo la comunidad de padres y representantes de cada colegio valora y aprecia la responsabilidad social de Banesco. Ellos se comprometen y se esfuerzan por poner ‘el resto’ que se necesita en cada proyecto”.

Por último, agregó que hay un importante componente motivacional en los niños, niñas y adolescentes beneficiados. “Este apoyo es una herramienta para la enseñanza de los niños, les invita a creer en los sueños pues por más altos que parezcan siempre hay alguien que cree e invierte en ellos. Banesco ha sido nuestro valioso aliado para soñar y consolidar nuestros sueños y aprender de la responsabilidad social empresarial”, dijo.

La AVEC está conformada por 889 colegios, centros de capacitación y casas hogares, que reciben subsidio del Ministerio de Educación (aporte del Estado). La red atiende a 425.885 estudiantes y genera puestos de trabajo para 30.408 docentes, administrativos y obreros, además de 191 colegios de pensión suficiente que atienden 122.762 estudiantes y una plantilla de 10.490 docentes, administrativos y obreros.

*Síguenos en Twitter por @banesco*